

Deudas de estados y municipios no representan riesgo financiero

POLEMICA

► En reunión plenaria del PRD el gobernador del Banco de México explicó que los pasivos no deben comprometer el desarrollo regional

[CECILIA FIGUERA]

El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, resaltó que respecto al endeudamiento de estados y municipios es un tema que debe discutirse, pero más que enfocarlo desde un punto de vista de estabilidad financiera, lo fundamental es que sigan gozando del acceso al crédito, y sobre todo "cómo garantizar que esos créditos van a garantizar la capacidad de desarrollo y generar las fuentes de pago de los mismos".

En la actualidad, rechazó que esto represente un riesgo para el sistema financiero. "no estamos en una circunstancia en la que ese tema tenga una importancia sistémica, el agregado de los adeudos es como del 3.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), y un porcentaje muy alto de todos los endeudamientos son sanos y además están bien colateralizados".

FÓRMULA. Para atender el tema, sostuvo, debe haber una discusión amplia, y encontrar una fórmula en la que haya los incentivos y sea un factor que beneficie y no que limite el crecimiento de estados y municipios, puntualizó Carstens, en conferencia de prensa, al término de



PERSPECTIVA. Agustín Carstens, gobernador del Banxico, ve un peso competitivo.

un encuentro privado con senadores en el marco de la II Reunión Plenaria de los legislado-

res del PRD.

En materia energética, limitó su comentario a decir que

puede dar mucho al crecimiento económico del país "lo que si hay que hacer, es explorar con la mente abierta cuales son las diferentes alternativas para hacer que ese sector contribuya mucho más al crecimiento económico de México", manifestó.

INFLACIÓN. Respecto al riesgo que ve la calificadora Moody's en el hecho de que Banxico fomente el crecimiento económico y cuide la inflación, el gobernador del banco central puntualizó que el objetivo del banco, prioritariamente es el de bajar la inflación "que no es un objetivo en sí mismo, sino que es un vehículo para obtener objetivos más amplios entre los que está el crecimiento económico.

"Si podemos lograr la meta de inflación del Banco a tasas de interés más bajas y eso a su vez estimula el crecimiento, -sostuvo-, estamos en el mejor de los mundos, al cumplir con la meta de inflación y ayudando lo más posible a la economía nacional", sostuvo.

Puedo decir, añadió, que la mejor manera que tiene el Banco de México de contribuir al crecimiento económico es manteniendo una inflación baja y estable.

NOTIMEX